

Candidature à la Présidence du MR Local de Namur

Avec une réflexion mûrie et une profonde fidélité aux valeurs qui fondent notre mouvement, j'ai l'honneur de vous adresser ma candidature à la présidence du MR local de Namur. Depuis plusieurs années, j'observe un essoufflement dans notre section. Non pas un manque d'engagement — au contraire, les énergies sont là — mais une dynamique qui s'est refermée sur elle-même. Un sentiment diffus, partagé par plusieurs membres, que les décisions se concentrent dans un cercle restreint. Je suis convaincue que le MR local doit redevenir ce qu'il n'aurait jamais dû cesser d'être : un lieu vivant, où chacun peut prendre part aux orientations, partager ses idées, s'impliquer concrètement dans les projets. C'est cette respiration collective, ce souffle démocratique, que je souhaite raviver. Ma démarche n'est pas celle d'une opposition, mais d'un engagement. D'un projet fondé sur l'inclusion, le dialogue et la responsabilité partagée. Je ne viens pas pour entretenir un clivage, mais pour proposer une autre voie : celle d'un MR plus ouvert, plus à l'écoute, et plus connecté aux réalités du terrain. En tant qu'auteure d'articles scientifiques publiés dans le domaine de la psychologie clinique, j'ai toujours travaillé avec exigence et rigueur. Cette ligne de conduite, je la transpose dans mon engagement politique : penser avec profondeur, agir avec justesse. Je propose la mise en place de **groupes de travail thématiques** (sécurité, logement, santé, toxicomanie, santé mentale), ouverts à tous les membres qui souhaitent s'investir, avec un objectif clair : alimenter le travail de nos élus locaux avec des idées concrètes, ancrées dans la réalité. Je souhaite également renforcer notre **ancrage dans la société civile** : créer des ponts avec la Plateforme namuroise du social et d'autres acteurs locaux, pour que notre action soit connectée aux besoins des citoyens. Le MR de Namur doit redevenir **visible, accessible, lisible**. Je propose des **permanences citoyennes régulières**, des rencontres dans les quartiers et villages, pour recréer ce lien de proximité que tant de citoyens réclament. Je suis convaincue que notre richesse, ce sont nos membres, leurs parcours, leurs talents. Et qu'une présidence ne doit pas concentrer le pouvoir, mais créer les conditions d'un engagement collectif fort. Je ne suis candidate ni pour faire joli, ni pour entretenir un entre-soi. Je suis candidate pour proposer une présidence **participative, transparente, ouverte**. Une présidence qui donne envie de s'engager, de rester, de construire ensemble. C'est avec cette vision que je me présente à vous. Avec toute ma sincérité, mon engagement, et la conviction profonde que le MR local de Namur peut retrouver tout son souffle, à condition qu'on ose le réinventer.

Carine Duray

Candidature à la présidence du MR Namur